



富士見市ふじみ野東 4-4-1  
TEL/049-267-2312

✉ [fujimino@circus.ocn.ne.jp](mailto:fujimino@circus.ocn.ne.jp)  
FAX/049-267-2311

みんなが笑顔で  
活躍する学校

令和6年2月1日 学校だよりNo.10  
校長 庄司 政之

## 令和5年度の授業日・・・あと36日

先月24日は、学校公開日でした。寒い一日でしたが、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。感謝申し上げます。寒さに負けず勉強や運動に真剣に取り組んでいる子どもたちの姿を見ていただけたのではないかと思います。さて、3学期の始業式を迎えたと思ったら、早いもので2月に入りました。授業日も残り35日（6年生は34日・5年生は36日）となりました。学年末のまとめにしっかり取り組んでいきたいと思えます。保護者・地域の皆様には引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いします。



6年 薬物乱用防止教室



1年 国語



3年 七輪体験



あおぞら 国語

「凡事徹底」(ぼんじてっい)～何でもない当たり前のことを当たり前でできる子を育てる

「みんな同じでなくてよい」これはいろいろなことに言える言葉だと思います。もちろん挨拶や返事についても同様なことが言えると思います。本校の目指す「凡事徹底」はみんながみんな大きい声で元気のよい挨拶や返事を求めているわけではありません。挨拶や返事は、その子の性格やこれまで育ってきた環境等によって当然違いますし、それでよいと思っています。現時点で会釈しかできない子が、少し声を出して挨拶できるようになる。またそれができるようになったら今度は、もう少し大きな声で、或いは笑顔で挨拶できるようになる・・・。少しずつステップアップしながら当たり前のことが当たり前でできるようになってくれればよいと願っています。過日、保教の会の役員さんに「1年生の娘が家でも靴を揃えるようになりました」というお話を聞くことができました。「凡事徹底」は学校だけのことではないので大変嬉しく思いました。

## 2月の行事予定

日	曜	行事・活動内容等
1	木	木曜日課 委員会⑩
2	金	なかよしタイム トイレ清掃
3	土	
4	日	
5	月	読書タイム
6	火	なかよしタイム 勝中新入生説明会
7	水	いきいきタイム
8	木	木曜日課
9	金	<b>短4（13時下校）</b> 木曜日課
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休業日
13	火	児童集会（感謝の集い）
14	水	いきいきタイム 校内集金日
15	木	木曜日課 クラブ⑩クラブ見学（3年）
16	金	なかよしタイム 出前授業（3年）
17	土	
18	日	
19	月	読書タイム
20	火	音楽朝会 授業参観懇談会（低・あ） 遊びーズミニ
21	水	なかよしタイム 授業参観懇談（中）
22	木	木曜日課 クラブ⑩
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	読書タイム
27	火	お話朝会 授業参観懇談会（高）
28	水	なかよしタイム 6年生を送る会
29	木	木曜日課 委員会⑪ 新旧世話人会議
30		
31		

## 3月の行事予定

日	曜	行事・活動内容等
1	金	いきいきタイム
2	土	
3	日	
4	月	読書タイム
5	火	児童集会 新通学班長副班長会議
6	水	短5 いきいきタイム 新通学班一斉下校 校内集金日
7	木	木曜日課 クラブ⑩ 安全点検日
8	金	学級の時間
9	土	
10	日	
11	月	読書タイム 遊びーズ
12	火	賞状伝達朝会
13	水	いきいきタイム
14	木	木曜日課 クラブ⑩
15	金	学級の時間ム 卒業式予 市内中学校卒業式 1～4年短縮4日課
16	土	
17	日	
18	月	短4 学級の時間
19	火	短4 学級の時間
20	水	春分の日
21	木	短4 卒業式準備5年 給食終了 あおぞら卒業式
22	金	卒業式 臨時休業日（1～4年）
23	土	
24	日	
25	月	短3 学級の時間 臨時休業日（6年）
26	火	<b>短3 修了式</b> 臨時休業日（6年）
27	水	学年末休業日
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

### 春告げ鳥

まだまだ寒い日が続いていますが、節分を過ぎれば暦の上では「春」です。朝、登校指導に出ると鳥たちの鳴き声がよく聞こえてくるようになりました、この頃になると、鳥たちも春が来たことを感じて喜んでいようです。中でも特に鶯（うぐいす）は、このくらいの時期から「ホーホケキョ」と泣き始めます。もうすでに声を聴いている人もいるかもしれません。立春を過ぎたころから泣き始めるので、鶯は別名「春告げ鳥」とも言われているのだそうです。寒い毎日の中でも、梅の花が咲いたことに目を向け、鶯の鳴き声に耳をすませて、春が来たことを感じ取れるとよいと思います。